



Nota de prensa  
25 noviembre 2020

## MSC urge a la Organización Mundial del Comercio a cumplir el plazo de 2020 para acabar con los subsidios pesqueros nocivos

Marine Stewardship Council, organización ecologista sin ánimo de lucro cuya misión es acabar con la sobrepesca, se ha unido a quienes piden a la Organización Mundial del Comercio (OMC) que se eliminen los subsidios pesqueros nocivos y se cumpla el objetivo de la ONU que pide su eliminación para 2020.

Se trata de más de 22 000 millones de dólares (alrededor de 20 000 millones de euros) en subsidios nocivos destinados “a mejorar la capacidad pesquera” que, sin embargo, contribuyen a la sobrepesca y a la pérdida de ingresos y del medio de vida de las comunidades costeras y que han sido vinculados también con ciertas prácticas de pesca ilegal, no declarada y no reglamentada (INDNR).

Los subsidios pesqueros nocivos, además de ser incompatibles con el planteamiento de MSC, socavan su visión de garantizar ecosistemas marinos sanos y fructíferos y salvaguardar los suministros de productos pesqueros para la generación actual y las futuras.

Las negociaciones de la Organización Mundial del Comercio comenzaron hace cerca de dos décadas, durante su Conferencia Ministerial celebrada en Doha en 2001. Desde entonces, la cifra de poblaciones de peces sobreexplotadas ha aumentado del 27% al 34% debido, en parte, a estos subsidios nocivos.

En 2015, 193 países suscribieron los Objetivos de Desarrollo Sostenible de la ONU (ODS) y se encomendó a la OMC la aplicación del ODS 14.6. Este objetivo en concreto aspira a que para 2020 se haya establecido un mecanismo que elimine aquellos subsidios que contribuyan a la sobrepesca, al exceso de capacidad pesquera y a la pesca ilegal, no declarada y no reglamentada.

Ahora que nos aproximamos al final de 2020, MSC se suma a las peticiones formuladas por el embajador Peter Thomson, enviado especial de la ONU para los océanos y copresidente de Friends for Ocean Action, así como por The Pew Charitable Trusts, la fundación Environmental Justice Foundation, WWF Internacional y más de 170 organizaciones de la sociedad civil, e insta a los delegados de la OMC a que cumplan con su mandato y no pospongan su decisión.

**Rupert Howes, Director Ejecutivo de MSC**, por su parte, **ha señalado** que “la Humanidad se encuentra en una encrucijada. Es necesario adoptar ya medidas urgentes y ambiciosas. A medida que el mundo vaya saliendo de la pandemia

de la COVID-19 debemos avanzar y cumplir los Objetivos de Desarrollo Sostenible de la ONU. La eliminación de los subsidios pesqueros nocivos beneficiará a los océanos, a los pescadores, a sus comunidades y a los consumidores. Además, si se reorientan adecuadamente, se liberarán fondos que son muy necesarios para ayudar a la pesca sostenible y al cumplimiento de las metas restantes de los ODS que están relacionadas con el océano. Esperamos que la OMC aproveche esta gran oportunidad que tienen ante sí”.

**- FIN -**

#### **Datos de contacto para medios de comunicación**

Asun Talavera, responsable de prensa MSC España y Portugal,  
[asun.talavera@msc.org](mailto:asun.talavera@msc.org)

Tel.: + 34 918 31 59 63 | Móvil: +34 676 016 630

#### **Marine Stewardship Council (MSC)**

Marine Stewardship Council (MSC) es una organización internacional sin ánimo de lucro. Nuestra visión es la de unos océanos llenos de vida en todo el mundo y que los recursos marinos estén protegidos para nuestra generación y para las futuras. Su sello azul de pesca sostenible y el programa de certificación reconoce y premia las prácticas pesqueras sostenibles además de ayudar a crear un mercado más sostenible para los productos del mar.

El sello azul de MSC sobre un producto significa que:

- procede de pesquerías que han sido certificadas en base al estándar de MSC, un indicador científico para la pesca sostenible con el medio ambiente.
- es de origen sostenible con trazabilidad garantizada.

Actualmente, más de 395 pesquerías en más de 36 países han obtenido la certificación de acuerdo con el Estándar de MSC y más de 41.000 productos pesqueros llevan el sello azul de MSC por todo el mundo. Para más información, visite nuestra web en: [msc.org](https://www.msc.org)

**Visite nuestras páginas en las redes sociales**

